
Протокол №12 
 заседания Управляющего совета  

МОБУ «Муринская средняя общеобразовательная школа № 3» 
от 24.11.2023г. 

 
Присутствовали:  
Члены УС: 
1. Ракитин Никита Викторович. 
2. Кулякова Инна Владимировна. 
3. Белогурова Эмма Шахназаровна. 
4. Дралина Ольга Алексеевна. 
5. Игнаткин Михаил Викторович. 
6. Корельская Оксана Анатольевна. 
7. Малич Татьяна Александровна. 
8. Савина Анна Аркадьевна. 
9. Сычева Дарья Сергеевна. 
10. Тарасов Сергей Алексеевич. 
 
Приглашенные гости:  
11. Николаева Мария Всеволодовна. 
 
Повестка собрания. 
1. Мероприятия по улучшению порядка и дисциплины обучающихся в 

гардеробной комнате. 
2. Обустройство дополнительного входа (калитки) на территорию школы.  
3. Запрет на использование гаджетов обучающимися в школе.  
4. Безопасность детей вне школы в зимнее время.  
5. Прочее: спортивные мероприятия, ФГИС «Моя школа», украшения класса к 

Новому году, медосмотр, питьевой фонтан, мастер-классы и уроки профориентации от 
родителей в рамках наставничества. 

  
Обсудили. 
По первому вопросу выступила Малич Т.А. с информацией о жалобах родителей 

на ситуацию в гардеробных комнатах (часто теряются вещи, кто-то снимает вещи с 
крючков и бросает их на пол и т.п.). Члены Совета ознакомились с видеозаписью одной 
из последних ситуаций создания беспорядка в гардеробе в результате деструктивного 
поведения обучающегося. Обсудили, какие дополнительные шаги для улучшения 
дисциплины и порядка в гардеробных комнатах можно предпринять. Директор школы 
пояснил, какие мероприятия по улучшению ситуации в гардеробах, кроме 
традиционного дежурства учителей и обучающихся, уже приняты. В частности, 
гардеробы закрываются в учебное время и открываются только в присутствии взрослого 
(учителя, классного руководителя, дежурного, тренера и т.п.). Кроме того, 
дополнительно назначен сотрудник школы для контроля и помощи детям при 
переодевании. С 1 января 2024 года планируется введение должности «гардеробщик» в 
штат школы. Директор отметил, что школе очень нужна помощь родителей в части 
проведения работы с детьми, привитие правил правильного поведения в гардеробных 
комнатах (объяснить, какое поведение не допустимо). Для подкрепления позиции 



решено распространить среди родителей пример такого недопустимого поведения – 
видеозапись деструктивного поведения обучающегося в гардеробе (с размытием лиц 
участников записи) и работу сотрудников школы по устранению беспорядка в гардеробе 
начальной школы. 

 
По второму пункту выступила Белогурова Э.Ш. От родителей поступил запрос 

на обустройство дополнительного входа (калитки) на территорию школы с 
противоположной стороны для удобства детей с улицы Садовой, Оборонной и т.п. 
Директор школы прояснил, что этот вопрос уже обсуждался на совещаниях с 
заместителем директора по безопасности. На сегодняшний день, обустройство второго 
входа не будет соответствовать всем критериям по безопасности (этот вход не 
планировался изначально по проекту, данная часть школы не оборудована 
видеокамерами, не проведена электропроводка, рабочее место охраны школы 
сформировано под контроль одного входа, вход в саму школу только с одной стороны. 
Кроме того, в случае входа на территорию школы со стороны дополнительной калитки, 
все равно придётся обходить школу по внутридворовой территории к центральному 
входу. Поэтому обустройство дополнительного входа в ближайшей перспективе не 
представляется возможным. 

 
По третьему пункту выступила Сычева Д.С.  с поступающими предложениями 

от родителей о введении запрета на использование гаджетов в школе, хотя бы для 
начальной школы. Завуч школы разъяснила, что в Положении «Об утверждении 
порядка использования на территории ОУ персональных устройств обучающихся, 
имеющих возможность выхода в Интернет» уже прописано о запрете использования 
мобильных устройств и иных гаджетов в учебное время (т.е. во время уроков), но на 
сегодняшний день, законных полномочий и инструментов у сотрудников школы забрать 
телефон у ученика (который откажется отдавать смартфон/планшет добровольно) – нет. 
Поэтому вводить такой пункт (о полном запрете использования гаджетов в школе) в 
Положение «Об утверждении порядка использования на территории ОУ персональных 
устройств обучающихся, имеющих возможность выхода в Интернет» будет просто 
бесполезно и нерезультативно. Это станет возможно только после внедрения каких-
либо соответствующих законодательных актов на региональном или федеральном 
уровнях. У родителей намного больше инструментов ограничить использование 
гаджета своему ребенку: кнопочный телефон, отсутствие Интернета, приложения 
родительского контроля с ограничениями и т.п.  

 
По четвертому вопросу выступила Савина А.А. Она поделилась историей 

недавнего инцидента с учеником школы, который провалился под лед местного пруда. 
Члены совета сошлись на мнении: как важно учителям и родителям еще раз провести 
беседу с детьми в этом направлении. Директор школы сообщил, что несмотря на то, что 
подобные беседы, уроки регулярно проводятся, он еще раз напомнит об этом на 
совещании и призовет отнестись к этому важному мероприятию не формально, а 
максимально внимательно. Член Совета Тарасов С.А. поделился мнением, что досуг 
учеников нужно максимально организовывать, вовлекать детей в любые мероприятия 
(спорт, игры, конкурсы, творчество, интеллектуальные состязания и т.п.) и направлять 
энергию детей в безопасное и полезное направление.  

 
По пятому вопросу «разное».  



1) Тарасов С.А. предложил по своему направлению расширить перечень 
спортивных мероприятий, проводимых совместно с родителями и учениками, а также 
выбрать новые направления. Добавить новые состязания и игры, например, турнир по 
шашкам, который пройдет в ближайшее время. Летом можно будет устроить игры на 
свежем воздухе (директор школы подтвердил намерение по реновации футбольного 
поля). Также, Тарасов С.А. попросил руководство школы придумать и внедрить 
мотивацию для участия учителей и сотрудников школы в чемпионатах с детьми и 
родителями.     

2)  Дралина О.А. передала обеспокоенность родителей по поводу частых 
регистраций в каких-то системах, прохождения тестов, сложности в заполнении формы 
ФГИС «Моя школа». Завуч школы пояснила, что в эту систему в дальнейшем будет 
внедряться электронный журнал, дополнительное образование, уже создан банк 
верифицированных цифровых ресурсов для самостоятельной работы обучающихся по 
многим предметам, для подготовки к процедурам ОГЭ и ЕГЭ и т.п. Регистрация 
профиля ребенка осуществляется через портал Госуслуг. Заполнение профиля и 
корректность указанных данных – на усмотрение родителей. Школа предоставит 
разъясняющую информацию для облегчения заполнения профиля.  

Участие в любых тестах, конкурсах и т.п. – дело сугубо добровольное, но в особо 
важных случаях школа просит родителей содействия (положительный имидж школы и 
высокие рейтинги важны не только сотрудникам школы, но и самим обучающимся). 

3) Корельская О.А. уточнила про украшение класса к Новому году: можно ли 
украшать и чем? Директор школы Никита Викторович ответил, что украшать можно 
безопасными игрушками (не стеклянными, не острыми и пожаробезопасными), а 
крепить таким способом, чтоб не повредить стены или мебель кабинета.  

4) Малич Т.А. уточнила про договоренности с Токсовской ТРБ о проведении 
медосмотра в школе, и что эти договоренности не были выполнены в полном объеме. 
Директор школы обещал связаться с Токсовской РБ и уточнить детали относительно 
этого вопроса (возможно, просто были перенесены сроки и т.п.). 

5) Игнаткин М.В. поведал о проблеме возникающей лужи возле питьевого 
фонтана, что ученикам можно поскользнуться в данном месте. Администрация школы 
возьмет решении этой проблемы на контроль (размещении коврика и т.п.). 

6) Управляющий совет обсудил итоги прошедшего недавно регионального 
конкурса органов государственно-общественного управления. Для дальнейшего 
участия в этом конкурсе хотелось бы увеличить участие членов Совета во внеурочных 
мероприятиях с учениками школы. Завуч школы предложила формат мастер-класса или 
проведение уроков профориентации родителями (расскажи интересно о своей 
профессии)  

Решено: реализовать все предложенные мероприятия. 
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